



# みんなが笑顔でいらっしゃるよう



小学校高学年の部

一宮市立丹陽小学校四年

右橋

ここ

人一人あく手をして帰りました。「かわいいかったよ。ありがとうございました。」と何人の人が私たちに言つてくれました。なかには上手にお話ができる方もいたけれど、私の手を笑顔でにぎつてくれました。

初めてのデイサービスセンターはとてもきんちゅうしたけれど、おじいさんおばあさんにとってもよろこんでもらえたので、私もうれしい気持ちになつたのを今でも忘れません。

私は、二年前からフラダンスを習っています。私が習っている教室は、一年間で十回以上、愛知県内のデイサービスセンターにフラダンスをひとりに行っています。そこで私が思つた事や、うれしかつた事を書きました

私は初めてデイサービスに行つた時、笑顔でスタッフの方が私たちをむかえてくれました。少しきんちゅうしながらデイサービスセンターの中に入ると、たくさんのおじいさんやおばあさんがいました。私たちのすがたを見て一人のおばあさんが「あら、かわいいね。」と言つてくれたのですが、私はまたきんちゅうしてしまいました。

いしょにきがえて、フラダンスをおどる時間になりました。さつき私たちをむかえてくれた、スタッフの方とたくさんのおじいさんやおばあさんが、私たちを待つてくれていました。一曲目おどり始めたとたんに、私はある事に気づきました。それは、さつきまで下ばかり見てていたおじいさんが、私たちのおどりを見ようと顔を上げて見てくれていた事です。そしてもう一人、おばあさんが、リズムに合わせて手びょうしをし始めた事でした。私はそれを見てとてもうれしくなり、今までがんばつて練習したフランダンスをもっと見てもらいたいなと思い、教室のみんなと楽しんでおどりました。そして最後に、おじいさんおばあさんと一緒に

人あく手をして帰りました。「かわいいかったよ。ありがとうございました。」と思つて、笑顔で「ありがとう。」と言つてくれる人や、泣いてよろこんでくれる人、いろんな顔で私に「ありがとう。」と言つてくれました。

今年の夏休みは四ヶ所のデイサービスに行きます。私は自分のフランダンスをたくさんの人々に見てもらつて、たくさんの人々を笑顔にしたいと思います。